

Nathalie- MALIE

**Dialogue
entre la
petite fille
et l'adulte**

de plume en plume...

Le contexte : "Le Ruban vert" est une association qui demande l'arrêt de la loi , qui prescrit

les abus sexuels sur enfants , au delà de 20 ans....Impossible de rester insensible.

.....

-Ça va? Me demande la petite fille.... . "Oui, ça va...Très bien même...on n'est pas bien là,

en terrasse? Il fait beau. Ça fait du bien " je réponds, tranquillement.

- Tu crois qu'ils ont compris? Reprend-elle... Ils vont changer la loi, grâce à

l'association **Le Ruban vert pomme** ?

- Je ne sais pas, ma belle. On y travaille par petits gestes, des témoignages. Je suis confiante.

Mais ça prendra du temps. T'as vu, il y a eu un reportage sur le délai de prescription dans le

journal de 13h00 aujourd'hui. Ça avance !

- Tu portes tout le temps le bracelet « **Stop Prescription** » à ton poigné...Tu sais, ça me fait

plaisir.

- Ha....le sujet me touche, tu sais bien ! ...J'ai porté plainte il y a des années mais on m'a

répondu: "Prescription madame ! ". J'ai gardé la lettre du procureur...je l'ai sortie ce matin

pour la relire...bof, bof. Une sale histoire, à jamais inachevée. ..C'est comme ça. Je fais avec

maintenant.

- Mais on s'en est finalement sorties toutes les 2 ?? Pas vrai ?

- Oui ma chérie. Grave, on s'en est sortie. Le chemin a été long et très douloureux mais oui,

tout va bienmaintenant.

- Depuis que tu m'as « entendue », depuis que tu m'as laissée « sortir. »...ha ! On respire !

- Ouai...J'ai les épaules solides désormais....nous sommes « connectées »....Mais on ne

peut pas rester insensible au travail de l'association **Le Ruban Vert Pomme**...Les plaies se

sont un peu ré-ouvertes, il faut l'avouer.

- Oui, je vois bien que tu es tracassée.....Ca a mis tellement de temps pour que tu

m'entendes!j'ai failli perdre espoir plusieurs fois.

C'est moi, « la petite », qui étais emprisonnée dans ton corps ...et toi, « La grande », tu

parles, tu portes plainte...et on te répond qu'il y a PRESCRIPTION...C'est méchant !

- Ben ouais...naze la réponse. J'ai eu très mal ma puce ...un sentiment d'être une moins que

rien...un petit quelque chose insignifiant aux yeux de tous, et à qui on refuse Justice.

Abandonnée à mon propre malheur...Seule. Je l'ai ressentie des années durant. Pfff ! Mais

pour toi, j'ai quand même mené ma propre croisade et aujourd'hui, je vis, je souris ...pour

de vrai. Avec toi. Un peu de sérénité fait tellement de bien.

- Tu étais plus forte que ce que tu croyais...

- Ho, ça a été tellement difficile...L'écriture m'aide. Et toi, fillette, rappelles toi toujours : "

Nous ne sommes pas COUPABLES, nous sommes CAPABLES ! ".

- Tu la répètes tous les matins depuis plus de 15 ans cette phrase....elle est VRAI....elle t a

permise d'aller de l'avant...Je suis tellement bien avec toi. On forme une belle équipe, pas

vrai?

-Mais oui, petite fille....n aies plus peur. Tu ne crains plus rien. Je voudrais tellement aider

les autres victimes maintenant ...Leur dire qu'un jour, elles pourront peut-être être comme

nous, un peu plus apaisées et un peu plus confiantes en l'avenir...Il faut que la loi change.

- Au fait, me demande-t-elle en souriant « Ils vont peut-être dire que tu es timbrée à parler à

une petite fille qui n'existe que dans ton esprit ? »

- ha...oups...tu crois? Nan...je ne crois pas...Sans toi, je ne suis pas moi. Tu t'es murée dans

le silence et la souffrance pendant plus de 20 ans...et il faudrait que tu te taises ? ha ! C'est

niet. Depuis quand on se soucie du regard des autres? Je t'aime ma puce.

-Je t'aime aussi.



Publication certifiée par De Plume en Plume le 20-04-2017 :
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Nathalie- MALIE](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Dialogue
entre la petite fille et l adulte sur DPP](#)